



# Communiqué de presse

Mardi 10 septembre 2024

## Une journée blanche pour les équipes de la Propreté urbaine et Nature en ville

**Dimanche dernier, Lilian Dejean, agent du service Propreté urbaine, était tué dans des circonstances dramatiques. Face au choc et à l'émotion de ses collègues, la Ville déclare une journée blanche ce mercredi 11 septembre pour les agent-es des services Propreté urbaine et Nature en ville.**

Une cellule psychologique a été ouverte tout de suite après le drame et le dispositif se poursuit notamment avec des entretiens individuels sur demande des agent-es.

Cette journée blanche permettra aux agent-es des services Propreté urbaine et Nature en ville de prendre le temps de se retrouver et d'échanger, avec l'appui des psychologues du travail qui iront à la rencontre des équipes. Cette mesure concerne environ 400 agent-es.

La reprise progressive du travail se fera après ce temps consacré à chacune des équipes de ces services.